

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 18. September 2024

Nordhafen-/Blendaxareal

Nach einem Eigentümerwechsel scheinen sich die Pläne für das Nordhafen-/Blendax-Areal geändert zu haben. So sollen laut einem Medienbericht mittelfristig keine wesentlichen Rückbauten stattfinden. Es ergeben sich hierzu nun folgende Fragen:

- Welche Informationen hat die Verwaltung über die neuen Pläne des Eigentümers?
- Können diese neuen Pläne mit den stadtplanerischen Vorstellungen der Verwaltung in Einklang gebracht werden?
- Welche Wünsche der Verwaltung gehen über die nun bekannten Pläne des Eigentümers hinaus?

Mainz, 09.09.2024

gez. Karsten Lange